

Viernes, 25 de Mayo de 2012

Una asociación de directivos leoneses jubilados asesora gratis a emprendedores

Secot, constituida oficialmente en León este jueves, cuenta con 18 socios y ha asesorado ya 32 proyectos empresariales en la provincia

Si eres emprendedor y quieres ayuda para poner en marcha tu proyecto, ahora tienes una nueva opción a la que puedes recurrir. Y es que este jueves se ha constituido oficialmente en León Secot, una asociación de directivos leoneses prejubilados o jubilados que de forma gratuita asesorará a que ellas empresas recién creadas que así se lo soliciten.

Secot, que ha venido operando ya unos meses en León con el apoyo de la Cámara de Comercio pero sin organización propia, está formado actualmente por 18 socios (se ampliará a 24 después del verano) y ya ha asesorado 32 proyectos empresariales en la provincia, 20 de los cuales siguen en curso.

Así Carlos García, secretario general de Secot, explicaba que son "una asociación sin ánimo de lucro que ayuda con la experiencia de los miembros que la conforman a los emprendedores"; y el secretario de la Cámara de Comercio, Antonio Cano, añadía que "una persona que venga a la ventanilla única de la Cámara de Comercio puede salir con la empresa montada a nivel administrativo y ahora también con una ayuda y un seguimiento para su puesta en marcha.

De los 32 proyectos asesorados hasta ahora, 12 estaban relacionados con el programa Yuzz patrocinado por la Fundación Banesto y los otros 19 a través de la Delegación de Valladolid, la ventanilla de la Cámara de Comercio o la página web.



Reunión de formación de Secot en León. (Foto: leonoticias.com)